北斗情報

18年 3月

〒 389 - 1206 上水内郡飯綱町普光寺 156

長野県北部高等学校 1 026 - 253 - 2030

HP http://www.nagano-c.ed.jp/hokubu/

e-mail hokubu-hs@pref.nagano.lg.jp



卒業おめでとう

平成30年3月2日の佳き日に、100名 の卒業生が卒業を迎えました。







1組(担任:清水 正寬 先生)

2組(担任:岡村 郁 先生)







3組(担任:岡田 佳亮 先生)

卒業に寄せて

平成29年度生徒会長 藤井 大樹

私は高校3年間さまざまな事を体験してきました。高校1年生の時には修学旅行係をし、2年生の時には学級委員長と生徒会長という立場で高校生活を過ごし、北斗祭やクラスマッチの行事を企画し、3年間でいろいろな事を学びました。

特にスポーツコースでの授業が印象深いです。中でも最も印象に残っているのはスノーボードです。2年生の冬から始め、3年生の時は2回しかゲレンデに出られませんでしたが、雪山の楽しさを感じる貴重な経験でした。

卒業後、進学に就職にそれぞれの道を進んでいきます。私は社会人として新しい生活がスタートします。社会は厳しいところだと思いますが、高校生活で学んだこと、また親から学んだことをこれから生かしていきたいと思います。

地域に発信

「りんごの里まつり」へ参加





10月29日(日)に行われた飯綱町商工会主催の「りんごの里まつり」へ今年も本校生徒会が中心となって参加しました。本校のブースでは、東日本大震災復興支援活動として「福島ひまわり里親プロジェクト」に取り組んでいる縁で、気仙沼水揚げの「三陸サンマ」と「こいわかめ」の販売をしました。「上手に焼けたね」「おいしいよ」といらっしたったお客様に喜んでいただきました。あいにくち爾模様の天気でしたが、スタッフもほっと笑顔

になりました。

また、2年涌井瑞樹君と1年渡邊航生君が飯綱中学校の生徒さんと夏休みから取り組んだ「企業体験プログラム」として、完成した「りんごフラッペ」を販売し、こちらも好評を得ました。

弁論大会への参加



涌井瑞樹君はキャリア教育弁論大会へも参加し、大きなケガを克服し

て学びへの意欲が湧き、高校では生徒会長になれたことを述べた「成長」というタイトルで最優秀賞をいただきました。 県大会では優良賞でしたが、内容が審査員の心に響いたようです。また、信濃毎日新聞の記事にも取り上げていただきました。

私たちの通学の支え「しなの鉄道」



JR信越線時代から大切な通学の手段として、牟礼駅を利用してきました。経営がしなの鉄道に引き継がれ、北しなの線になっても同じです。本校生徒会では毎年マナーアップキャンペーンや牟礼駅の花壇整備、飯綱中学校生徒会との共催でクリスマス装飾を行っています。その活動が認められ、10月13日にしなの鉄道より感謝状をいただきました。

また、3月1日~15日までしなの鉄道の車内で、2年白澤和樹君が中心となって制作したPR動画「地域コミュニケーションはゆずり合いの心から」が放送されます。この作品は「乗りたくなる地域鉄道!高校生PR動画コンテスト」でフレッシュ賞をいただきました。どうぞご覧ください。

